

Una oportunidad para comprar regalos navideños y ayudar a los más desfavorecidos

MERCADILLO SOLIDARIO EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 24 de nov.- Una docena de ONG'S y asociaciones se darán cita este sábado, 26 de noviembre, de 11:00 a 14:00 horas, en la plaza de España para poner a la venta productos artesanales y de comercio justo en el Mercadillo Solidario. La cita se enmarca dentro de las VIII Jornadas Interculturales, organizadas por el Ayuntamiento con la colaboración de la Mancomunidad de Servicios Sociales "La Encina".

La concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, invita a todos los ciudadanos a participar: "Es una oportunidad para conocer la labor desinteresada de muchísimas personas por los más desfavorecidos y también una oportunidad para comprar esos regalos de Navidad para nuestros seres queridos que, a veces nos cuesta tanto encontrar, y lo mejor de todo es que gracias a ese regalo vamos a ayudar a las organizaciones no gubernamentales a continuar con sus proyectos de cooperación en países del Tercer Mundo".

Regalos solidarios

Acudirán al encuentro ONG'S como UNICEF, Ayuda en Acción, Fundación Fabretto, Horizontes Abiertos, Solidarios para el Desarrollo o Manos Unidas y colectivos como la Asociación de Mujeres del municipio (AMVAR). Los asistentes podrán conocer su labor (proyectos de cooperación al desarrollo, programas de voluntariado social, etc.) y adquirir artesanía de África, India y Perú, libros de ocasión, bolsos y jabones elaborados con material reciclado, etc.

El Ayuntamiento instalará también un expositor con artículos (mosaicos, cajas de madera, vestidos bordados, etc.), elaborados por las mujeres artesanas de Mádaba, municipio de Jordania con el que Villanueva de la Cañada se ha hermanado recientemente. El dinero recaudado con su venta se enviará de nuevo a los talleres de artesanía, donde además de aprender, las mujeres consiguen un trabajo con el que mantener sus economías domésticas.





El Mercadillo Solidario estará amenizado por las danzas hindúes de la Asociación Gurdwara Sing Sabha. Además de la música, sus componentes prepararán platos de comida típicos de la India y repartirán infusiones entre el público asistente para combatir el frío que se prevé este sábado.

El Mercadillo fue suspendido el pasado 22 de octubre debido a la lluvia. En esta ocasión, si las condiciones meteorológicas no acompañan, se trasladará al C.Cultural “La Despernada”.